
◆点鐘 黒澤 明男 会長

◆SAA 清水 良英 委員

◆ｿﾝｸﾞ 我らの生業

◆ｹﾞｽﾄ 「夏まちおもてなしﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ」
会長 富岡 正樹 様

【会長挨拶】 黒澤 明男 会長

本日のプログラムは「夏まちおもてなし

プロジェクト」富岡会長による、今迄にない

ユニークな卓話ではないかと期待しており

ます。アニメーション業界！？

どんな話なのか、皆目見当がつきません。

興味津津新しい知識を吸収させていただき

ます。

山岳狩猟民族の私にとって、そろそろ大

好きな地蜂採りが始まります。最近収穫は

少ないのですが！！

地蜂などを喰べることが大好きな会員が

多くいますので、本日は「昆虫食」について

話させていただきます。

長野県人は他県の人より「ゲテモノ」喰

いとよくいわれますが、これは海のない、山

が多い、昔は米がとれないなど食料資源

の乏しい地域の大切な栄養源として昆虫

は食されていたと思われますが、食糧事情

が変わった今日ではあまり昆虫を食べなく

なり、習慣が薄くなってしまいました。

がんを患っている私の知人がお医者さ

んから地蜂を 1 日 5～6 粒食べるとがんが

良くなると云われ年に 3 回ほど少しずつ蜂

の子を送りました。本当に効くのかなと思

いながらです。

フランス料理では軟体動物のカタツムリ

をエスカルゴとし珍重されておりますが、我

が国独自の「昆虫食」は気味悪いとして見

向きもしないことに疑問を感じております。

今世界では栄養学的に良質のタンパク質、

ミネラル類が豊富なため、昆虫は健康に良

いものとして注目されており、将来人類が

長期宇宙滞在の食糧源として（乾燥すると

軽くなり少量となる上、少ない飼料で生育

可能）研究されていることなど「昆虫食」が

地域固有の食文化として見直される時期

が来るかもしれません。

タニシ、地蜂、ザザムシ、イナゴ、

蚕のサナギ、バッタ、コオロギ、

ゲンゴロウ、カマキリ、オケラ、

クワガタムシ、カメムシ、セミ、

ミツバチなどの蜂類、

木材の中にいる幼虫（トッコムシ）

世界で食用にされる昆虫の種類は 1400

種にものぼるといわれています。

【幹事報告】 西川 宏 幹事

1. 小諸高等学校より
第 18 回定期演奏会について

日時 11 月 3 日（土） 開場 13:00
開演 13:30

会場 小諸市文化会館

日時 11 月 4 日（日） 開場 13:00
開演 13:30

会場 ホクト文化ホール

◆例会日/週火曜日 12：30～13：30 ◆例会場/小諸市鶴巻 音羽

◆事務局/〒384-0025 長野県小諸市相生町 1-2-12 エイワンビル 2 階

TEL 0267-23-8125 ＦＡＸ 0267-23-2788

2012-2013 役員

◆会 長 / 黒澤 明男 ◆副 会 長 / 小林 秋生
◆幹 事 / 西川 宏 ◆ｸﾗﾌﾞ広報・情報委員長 / 橋詰 希望
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2. 例会変更

上田東ＲＣ

10 月 3 日（水）親睦例会の為 定刻受付あり

10 月 10 日（水）定款による休会 定刻受付あり

10 月 17 日（水）地区大会振替 定刻受付あり

10 月 31 日（水）定款による休会 定刻受付あり

3. 小諸ひかりのファンタジー
参加費用について

10,000 円で決定

本日の配布物

週報 1153 号
理事会報告

◆ラッキー賞

NO.20 神津 恭通 君

◆ニコ BOX 清水 良英 委員

黒澤明男君
富岡さん今日はよろしくお願い

します。

神津恭通君

卓話をして頂く富岡さん ラッキ

ー賞ありがとうございます。久

しぶりです。

西川宏君
敬老の日、無事式典が終わり

ました。

橋詰希望君

富岡さんお世話になっていま

す。昨日シニア選手権予選通

過しました。

前田博志君 黒澤会長の話はすごいです！

【本日のプログラム】

夏まちおもてなしプロジェクトの取り組みとアニメ界の動向

富岡 正樹氏

【出席報告】 湯本 敏晴 委員

会員数 出席 M・U 欠席 出席率
本 日 09 月 04 日 24 22 事前（1） 91.67％
前々回 08 月 21 日 24 21 事後（0） 修正 87.50％
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